

BESCHLUSS

aus der 10. Sitzung
des Kreistages
am Montag, 18.07.2022

Öffentliche Sitzung

Zu TOP 1.

Mitteilungen des Kreisausschusses und des Kreistagsvorsitzenden

Facebookseiten von Behörden

Landrat Schuster (SPD) berichtet von einer Empfehlung des Hessischen Datenschutzbeauftragten an die Behörden, den Facebookauftritt einzustellen. Als Kommune werde man sich in enger Abstimmung mit dem Hessischen Innenminister an Regelungen des Landes halten und den Facebookauftritt vorerst nicht einstellen.

Corona

Landrat Schuster (SPD) informiert über die aktuellen Zahlen.

Ukraine

Landrat Schuster (SPD) berichtet von hohen Anforderungen an seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angesichts der überlappenden Krisen. Man habe zwischenzeitlich 4.200 Menschen aufgenommen. Er bedankt sich bei den vielen Bürgerinnen und Bürgern, die Menschen in ihren Wohnungen aufgenommen hätten. Die erkennungsdienstliche Erfassung der Menschen über die Ausländerbehörden laufe. Weiter berichtet er von einer humanitären Spendenaktion an die Ukraine auf Anfrage des Partnerlandkreises Grodzisk in Polen. Wegen einer Anfrage auf Unterstützung durch einen Rettungswagen für die Ukraine sei er im Gespräch mit den Hessischen Sozialministerium. Vertreter des Partnerlandkreises seien auch zu Gast beim Ochsenfest gewesen.

Energiepolitische Gesprächsrunde

Landrat Schuster (SPD) informiert über seine Einladung zu einer energiepolitischen Gesprächsrunde am 5. August um 10 Uhr. 70 Schulen des Kreises würden mit Gas versorgt, 26 mit Öl. Im Sinne von Zivil- und Bevölkerungsschutz bereite man sich zusammen mit allen Akteuren für den Fall vor, dass im Winter nicht ausreichend Gas geliefert werden könne. Er nennt die Einrichtung von mit Öl beheizten Wärmezentralen, in denen auch geduscht werden könne, und die Aufrechterhaltung des Betriebes von Pflegeheimen.

Einladung des Partnerlandkreises in Polen

Landrat Schuster (SPD) berichtet von einer Einladung des Partnerlandkreises in Polen für einen Besuch des Kreisausschusses in der Zeit vom 1. bis 4. September. Wenn die Corona-Lage es erlaube, werde man die Reise unternehmen. Der Kreistagsvorsitzende sowie die ehemaligen Kreisausschussmitglieder der vergangenen Wahlperiode seien ebenfalls eingeladen, teilzunehmen.

Mittagspause

Vorsitzender Volkmann (CDU) lädt die Abgeordneten und Mitglieder des Kreisausschusses zu einem Mittagessen in der Mittagspause ein, die etwa um 12:30 Uhr beginnen werde.

